

Message des enfants de l'école secondaire de Tesserete / TI aux enfants du Foyer Maurice Sixto

Au début de 2019, la classe de l'enseignant Maurizio Cattaneo a reçu la visite de Lavinia Bodeo-Sommaruga, qui revenait d'un voyage de famille en Haïti effectué en automne 2018. Elle leur a montré le film réalisé par son fils Armando Bodeo sur le Foyer Maurice Sixto, puis elle a répondu à leurs nombreuses questions. La rencontre fut émouvante. Ces 23 jeunes de 14 ans ont été profondément touchés par la réalité des enfants qui se rendent chaque jour au Foyer Maurice Sixto. A la fin de l'entretien, les jeunes ont tenu à délivrer le message suivant à l'intention des enfants et des éducatrices / éducateurs et enseignantes / enseignants du Foyer :

« Nous autres, jeunes Suisses, avons découvert la réalité de votre vie et les activités du Foyer Maurice Sixto à travers la vidéo réalisée par Armando. Nous avons ainsi appris à vous connaître un petit peu. Nous voulons vous dire : soyez très courageux et tenez bon ! Nous croyons fortement en vous ! Nous vous envoyons milles salutations ! »